

Sociedad Económica de Amigos del País promueve desarrollo territorial



La Habana, 7 jun (RHC-PL) El presidente de la Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP), Fidel Vascós, aseguró que esa entidad promueve el desarrollo territorial en diversas localidades de la isla.

Al comparecer en el programa televisivo Mesa Redonda, Vascós aseguró que la SEAP se ocupa de la economía, las ciencias naturales y sociales, la educación, y posee para cada una de esas disciplinas secciones de trabajo, en correspondencia con el amplio perfil de la entidad.

Atribuyó gran importancia a la creación de capítulos territoriales, donde se realizan talleres, conferencias y otras actividades dirigidas a impulsar el desarrollo local, y precisó que Matanzas y Holguín ya cuentan con tales órganos.

Actualmente la Sociedad también da los pasos para establecer otros dos capítulos territoriales, en las provincias de Camaguey y Pinar del Río, precisó Vascós.

Este dijo que la SEAP concede prioridad a la atención a los jóvenes con vistas a su futura incorporación a la institución, y para ello los estimula a que colaboren y se vinculen con la entidad.

Evocó dos pensamientos del prócer de la independencia cubana José Martí, en los cuales este resaltó la importancia de la Sociedad, la cual existe desde la etapa colonial y fue refundada en 1994 luego de 225 años de creada.

El país, recordó, enfrentaba y resistía la crisis económica que sobrevino tras la desaparición del Socialismo en Europa del Este y de la antigua Unión Soviética, y debió entonces movilizar a todas sus fuerzas, y es ahí que surge la iniciativa del restablecimiento de la SEAP.

En el programa televisivo también aportaron datos sobre la labor de la institución, la vicepresidenta y la presidenta de la Sección de Ciencias Sociales, Olga Fernández y Zoila Benítez, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131978-sociedad-economica-de-amigos-del-pais-promueve-desarrollo-territorial>



Radio Habana Cuba